

GRANADA 2050 - PROYECTO URBANO Y ARQUITECTURA

Una parte de la propuesta consiste en la creación de ejes o corredores verdes que unan la zona más antigua con la nueva, y finalmente llegan a unirse con la Vega, a la vez que conecta los distintos espacios verdes que hay en la ciudad. Hay vías que permiten el tráfico rodado, y otras que son únicamente peatonales y con carril bici, permitiendo y fomentando ir a pie a cualquiera de estos sitios.

En la actualidad, el barrio del Albaicín tiene muchas viviendas inhabitadas y hay poca densidad ya que se ha visto a lo largo de los años como se ha ido despoblando. Para reactivar este barrio y así aumentar también la población, propongo darle un nuevo uso a una parte de la Placeta Cristo de las Azucenas que hoy en día es un espacio libre. En esa misma zona, haciendo límite con la muralla nazarí, hay una parcela sin edificar en la que también propongo una intervención.



En ambas situaciones, propongo unos elementos que se abren hacia una plaza, en el primer caso, esta ya es existente y en el segundo se generará en el espacio libre que quede entre los edificios, dando un respiro con vegetación a la ciudad en esta zona. Los edificios son mixtos o híbridos, ya que tendrán dos plantas residenciales de viviendas sociales, con terrazas comunitarias para poder establecer distintas relaciones entre los habitantes y poder observar bien las vistas, en unos hacia la zona nueva y en otros hacia la Alhambra. Y además tendrán una planta de "co-living" con equipamientos de uso colectivo.



Hay uno de los edificios que está en una parcela a un nivel más bajo, por lo que lo aprovecho para dar uso a su cubierta y que sirva como mirador, conectando así de una forma visual la zona nueva con la zona antigua de Granada.

En el caso de este edificio, se deja una zona que sea permeable, para no cerrar del todo el acceso del exterior y a la vez mantener la relación entre la zona que tiene el parque y el otro nuevo edificio.

